

DER REITVEREIN ALBERSLOH

Eine große Gemeinschaft zwischen Tradition und Innovation

Im Jahr 1927 vom Landrat Winkelmann und einigen pferdesportbegeisterten Landwirten gegründet, präsentiert sich der Albersloher Verein heute mit 351 Mitgliedern als viertgrößter Reitverein von insgesamt 34 Reitervereinen im Kreis Warendorf.

Dass es sich beim Sport mit den edlen Vierbeinern um eine Leidenschaft handelt, die sowohl Jung als auch Alt in ihren Bann zieht, wird daran deutlich, dass das jüngste Vereinsmitglied gerade mal sieben Jahre und das älteste 98 Jahre alt ist. Fand zunächst das Training auf dem Sportplatzgelände statt, umfasst die wunderschöne, am Fuße der Hohen Ward gelegene Vereinsanlage heute sowohl zwei Außenplätze als auch zwei Reithallen und bietet Zugang zu einem kilometerlangen Ausreitgelände, das sogar Pferdefreunde aus Hamm, Dortmund und Unna anzieht. Aktuell entsteht mit einem durch die Aktion Mensch geförderten Projekt ein neuer, barrierefreier Seminarraum. Im zweiten Bauabschnitt kommen dann behindertengerechte Sanitäranlagen dazu, um auch Menschen mit Handicap den Zugang zur Anlage zu ermöglichen. Tradition bedeutet: jährlich wiederkehrende Veranstaltungen. So wird es im Frühjahr wieder ein Hallenturnier geben, im September wird



FOTOWETTBEWERB DER AGRAVIS „KREATIVES MANN-SCHAFTSFOTO“ 2016 (AUF DEM HOF HEIMANN)

ein 3-tägiges Freiluftturnier stattfinden, bei dem nicht weniger als hundert Helfer unermüdlich im Einsatz sind, um den Reitern und zahlreichen Zuschauern schöne Stunden mit anspruchsvollem Sport bis zur schweren Klasse darzubieten. Und es gibt wie jedes Jahr im Oktober eine Fuchsjagd, bei der nach einem gemeinsamen Ausritt mit anschließendem Fuchsschwanzgreifen die neuen Fuchsmajore gekürt werden. Im Fokus des Vereinslebens stand und steht von Beginn an das Mannschaftsreiten. Und so werden traditionell Mannschaften zum K+K Cup in die Halle Münsterland sowie zur Kreismeisterschaft entsendet. Die Mannschaftsreiter stellen sich mit der Teilnahme am Dressur- und Springpokal sogar über eine Serie von mehreren Turnieren der Konkurrenz. Gemeinschaft wird großgeschrieben. Auch der Tatsache, dass es sich um einen ländlichen Reitverein, der Teil einer Dorfgemeinde ist, handelt, möchten die Mitglieder ihren Tribut zollen. Deshalb findet im Rahmen des Herbstturnieres neben dem Ponyreiten und Animationsprogramm für Kinder aus dem Dorf auch ein Wettkampf der Vereine statt. Hier treten – sehr zum Amusement der Zuschauer – die verschiedenen Vereine des Ortes in kombinierten Teams mit den Albersloher



Wenn der Mensch je eine große Eroberung gemacht hat, so ist es die, dass er das Pferd zum Freund gewonnen hat.

Reitern in einer Art Geschicklichkeitswettbewerb gegeneinander an, um mit viel Jux und Klamauk ein gutes Miteinander der Dorfgemeinschaft zu pflegen. Vor diesem Hintergrund wurde auch das sogenannte Seniorencafé ins Leben gerufen. Die Bewohner des örtlichen Altenheimes unternehmen einen Ausflug zum Reitverein, wo sie mit Kaffee und Kuchen verwöhnt werden und sich nebenbei an den Darbietungen des Reiternachwuchses erfreuen können.

Innovation bedeutet: neue Ideen und Projekte

Sie sollen dazu dienen, dass Menschen unterschiedlichen Alters und unterschiedlicher Intention, jedoch verbunden in dem Wunsch, ihre Freizeit mit den Pferden verbringen zu können, die Möglichkeit zum Umgang mit dem Pferd geboten wird. Eine Longenstunde für die Allerkleinsten soll das ABC des Reitsports vermitteln

und einen unkomplizierten Einstieg bieten. Das Projekt „Jungen aufs Pferd“ diente dazu, männlichen Nachwuchs zu akquirieren, indem neben dem eigentlichen Reiten auch interessante und jungentypische Aktivitäten angeboten wurden. Eine Herrengruppe mit dem Namen „Jahrgang 68 und älter“ demonstriert, dass nicht immer Turnierambitionen die Antriebsfeder sein müssen, sondern vielmehr gemeinsames Training, die ehrenamtliche Pflege des Reitwegenetzes oder mehrtägige Wanderritte, ebenso das Gefühl vom „Glück der Erde auf dem Rücken der Pferde“ vermitteln. Freizeitreiter sind ebenso willkommen wie Turnierreiter. Eine kreative Jugendabteilung ersinnt mit großem Einfallsreichtum stets neue Aktivitäten wie gemeinschaftlich organisierte Kinobesuche, Ausflüge zum Wasserskifahren, Weihnachtsfeiern, Spiel ohne Grenzen mit einem benachbarten Reitverein und vieles mehr. In diesem Sinne ist der Reitverein Albersloh ein Zusammenschluss von Menschen, die alle einen Gedanken teilen und leben:

Reiten ist mehr als ein Sport. Reiten ist Gefühl und Vertrauen. Reiten ist eine Lebenseinstellung – voller Faszination, Leidenschaft und Sehnsucht.



RVA MANNSCHAFTSKADER FÜR DEN K+K CUP 2020



FERIENFREIZEIT 2015 (FIZ)



AKTUELLE LUFTAUFNAHME DER VEREINSANLAGE DES RV ALBERSLOH



PLATZEINWEIHUNG MIT DEM BÜRGERMEISTER, 2016



SPANNENDES FUCHSSCHWANZGREIFEN



TURNIERPLATZIMPRESSION 2019



TURNIERPLATZIMPRESSION 2019



HERBSTAUSRIIT



VEREINSWETTKAMPF



Mein Makler
IN MEINER STADT ZUHAUSE

IHR IMMOBILIENEXPERTE IN MÜNSTER

Wir bieten Ihnen:

- Verkauf, Vermietung von Immobilien
- Ermittlung des Marktwertes
- Gewerbe-, Anlageimmobilien
- Grundstücke
- Home Staging
- Finanzierung

T. 02535 - 7339044
info@foit-immobilien.de

Janusz Foit, Inhaber



Wir wünschen unseren Kunden eine schöne Advents- und Weihnachtszeit!

VERKAUF • SERVICE • KAROSSERIE • LACKIERUNG

Karosserie • Fachbetrieb

Autohaus Breul GmbH + Co. KG

Ihr freundliches Autohaus am Rande der Großstadt

Autohaus Breul GmbH & Co. KG
Münsterstraße 8 · 48324 Albersloh
Tel. 0 25 35 / 205 · Fax 1377
www.ford-breul-sendenhorst.de

Reparatur aller Fabrikate

Lackierung